

Debate final sobre España en la O.N.U.

«La resolución de 1946 ES LETRA MUERTA»

(Joao Carlos Muñiz, brasileño)

La aspiración política de causar daño al actual régimen español ha fracasado (Doctor Arce, argentino)

Los delegados suramericanos y el bloque soviético han trabajado hasta el último momento para asegurarse los votos necesarios

Flushing Meadows, 16.—A las 11 de la mañana (hora local), comenzó la sesión del peno de la Asamblea General en que se trata de la moción suramericana acerca de España.

También hay presentada una moción polaca de reafirmación de la anterior decisión de la Asamblea y, además, de prohibición del comercio con España y de las exportaciones de armas y municiones a ese país. Tal moción fue rotundamente rechazada por a Comisión Política.—EFE.

Flushing Meadows, 16.—El delegado brasileño, Joao Carlos Muñiz, ha sido el primer orador del debate final sobre la llamada cuestión española. Declaró que a mayoría de votos obtenida en la Comisión Política por la moción conjunta de Brasil, Bolivia, Colombia y Perú, así como la negativa de Consejo de Seguridad a incluir la cuestión de España en su orden del día, "demuestran claramente que se ha establecido en la resolución de 12 de diciembre de 1946 sobre la retirada de jefes de misión de Madrid es letra muerta en el libro de las leyes de las Naciones Unidas".

"Es una medida (dijo también) de práctica revolucionaria con la que la Asamblea ha hecho experimentos sobre España".

A continuación, el Dr. Arce manifestó que la delegación argentina opina que la resolución de 1946 fue ilegal desde el principio, y que "la aspiración política de causar daño al actual régimen de España ha fracasado". Pidió a la Asamblea que "olvide los errores cometidos y vuelva a la Carta, respetando el derecho del pueblo español a decidir su propio destino".—EFE.

Flushing Meadows, 16.—El de

legado polaco, Julius Katz-Suchy, ha dicho hoy que las cuatro naciones iberoamericanas que presentaron la resolución sobre España "serán marcadas como las más grandes traidoras a su punto de vista declarado".

Dijo que los hombres de los países que voten a favor de la resolución "o empenen el mecanismo transparente de la abstención" quedarán ante el mundo como traidoras a la democracia.—EFE.

Termina la sesión matinal Flushing Meadows, 16.—La Asamblea general de las Naciones Unidas "evantó la sesión a las 120 (hora local), hasta las tres en que continuará debatiéndose la cuestión española".—EFE.

Flushing Meadows, 16.—Se espera —dice la agencia United Press— que la suerte de la resolución suramericana sobre España se decida por un margen pequeño de votos.

Los dos partes han estado trabajando hasta el último momento por asegurarse el puñado de votos necesarios para el triunfo o la derrota de la resolución suramericana.—EFE.

El resumen definitivo de las elecciones municipales inglesas da una abrumadora mayoría a los conservadores sobre los socialistas

Londre.—Los resúmenes finales totales de las elecciones indican lo siguiente:

Partido conservador ganan 873 puestos (de los cuales, 711 fueron ganados a los laboristas) y pierden 43.

Partido socialista: ganan 111 puesto y pierden 842.

Independientes, ganan 104 puestos y pierden 36.—Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.527 — CEUTA MARTES 17 DE MAYO de 1949 — Precio 50 céntimos

REGRESO DEL MINISTRO DEL AIRE



Barajas.—Momento de la llegada del ministro español del Aire, general González Gallarza prócente de La Argentina. Fue recibido en el aeródromo madrileño por los ministros de Asuntos Exteriores, Educación Nacional, Justicia, Marina y embajador de La Argentina, Dr. Radio, además de otras muchas personalidades.

Los comunistas a 20 kilómetros de Shanghai

San Francisco, 16.—Radio Pekín afirma que una columna comunista ha conquistado la estación ferroviaria de Nankin a menos de 20 kilómetros de Shanghai.

Añade que varias columnas rojas presionan contra la gran ciudad en tres direcciones.—Efe.

LOS COMUNISTAS ENTRAN EN HANKOW

Cantón, 16.—La radio gubernamental de Hankow anunció a las cinco de la tarde (hora local) que los comunistas entraban en la ciudad.

Muy poco después interrumpió su emisión.—Eie.

SUSPENDERAN EL SERVICIO AEREO CON SHANGHAI

Shanghai, 16.—Se afirma que las compañías extranjeras de aviación suspenderán sus servicios desde Shanghai a partir del martes.

Sin embargo, la British Overseas Airways Corporation ha anunciado que sus aviones seguirán haciendo servicio con esta ciudad. Las compañías chinas declaran que sus aparatos vendrán a Shanghai "todo el tiempo que sea posible".—Efe.

La detención de comunista norteamericano número 1

Se estudia la extradición de Eisler a Estados Unidos

Polonia presenta una protesta al Foreign Office

Londres, 16.—El agente comunista norteamericano, Eisler, ha llegado al tribunal de Bow Street, bajo fuerte escolta, para declarar y ser juzgado de conformidad con la solicitud norteamericana de que se le devuelva a los Estados Unidos como criminal o delincuente fugitivo.—EFE.

Se estudia la extradición de Eisler ; ; ; ; ;

Londres, 16.—El tribunal de Bow Street, ha dispuesto que Eisler continúe detenido hasta el 24 de mayo en que se celebrará una nueva sesión para determinar su posible extradición a los Estados Unidos.—EFE.

Protesta polaca ; ; ; ; ;

Londres, 16.—El embajador polaco ha visitado al secretario del Foreign Office, para presentar su protesta por la detención del comunista Eisler. La protesta será seguramente rechazada.—EFE.

Estados Unidos amenazan con incautarse del barco

Washington, 16.—El Departamento de Estado declara hoy que al capitán del "Batory" se le advirtió por la Embajada norteamericana en Londres que los Estados Unidos se incautarían de su barco si Gerhart Eisler no era entregado el sábado en Southampton.

Un portavoz del Departamento, se ha negado a indicar en qué forma se pensaba haber ograbado la incautación.—EFE.

Gritos comunistas ; ; ; ; ;

Londres, 16.—Cuando el comunista Eisler fue trasladado en un coche de Scotland Yard, entre dos detectives, algunos comunistas saludaron a extremista norteamericano con los gritos de "¡Abajo el Pacto del Atlántico. Buena suerte!".

Los manifestantes se expresaron en inglés, alemán y polaco.—EFE.

La Feria Internacional de Valencia

EL DOMINGO FUE INAUGURADO EL PABELLON MARROQUI

Valencia, 15.— Con toda solemnidad ha sido inaugurado el pabellón marroqui de la Feria de Muestras Internacional, asistiendo las autoridades que fueron saludadas por el director de Comercio de la Zona del Protectorado español: quien en nombre del delegado de Economía agradeció la ayuda de las autoridades y la de la Comisión de la Feria y Prensa e hizo constar la

nueva orientación de las instalaciones tendentes a expouer los magníficos resultados de la labor de España en pro de la economía marroqui, indicando que se preocuparía de completar en años sucesivos la citada orientación.

Debido a que se encontraba en Madrid el presidente de la Feria le contestó don Salvador Ibarra, miembro de la Comisión, quien agradeció el esfuerzo de la Delegación de Economía y la constante aportación de la representación marroqui.

Seguidamente fueron visitadas las instalaciones, que merecieron calurosos elogios, especialmente las aportaciones de la Delegación de Educación y Cultura y de los Servicios Técnicos de la Delegación de Economía y de Industria de la Zona.

A continuación se sirvió un té a la usanza del país en el salón árabe.

Terminado el acto oficial, el pabellón quedó abierto al público que llenó el local constantemente.

Más tarde llegó el alcalde, señor Mangiano, que acaba de regresar de Madrid quien visitó el pabellón acompañado de su distinguida esposa, siendo recibido y obsequiado por la comisión.

El desfile de público continuó hasta la hora de cierre de la feria.

Brillantemente transcurren los actos con motivo de la boda de S. A. I. el Jalifa

Las autoridades superiores y representaciones de la Zona felicitan al Príncipe

TETUAN PRESENTA UN EXTRAORDINARIO ASPECTO DE ANIMACION

Con las alegres dianas interpretadas por las bandas de música y de cornetas y tambores de las fuerzas de la guarnición dieron comienzo las fiestas en honor de S. A. I. el Jalifa con motivo de su enlace con la princesa de la Casa Alauta, Lal-la Fatma Zohora Bent Abdelaziz.

La ciudad amaneció profusamente engalanada. Miles de banderitas de los colores marroquí, jafifano y español cubrían las principales calles de la población, en sus barrios moderno y la Medina, así como enormes banderas de ambos países y jafifiana, ondeaban colocadas en

gallardetes de trecho en trecho de estas calles.

Varios arcos con emotivas dedicatorias se han alzado a la entrada de la ciudad por la carretera de Tánger, calles Calvo Sotelo y Generalísimo y Plaza

(Pasa a la página 6.)

APOLO

HOY MARTES DESDE LAS OCHO

Ultimo dia de proyección de la gran producción CIFESA

MONSIEUR VERDOUX

por CHARLES CHAPLIN (Charlot)

Mañana gran estreno

TE AMARE SIEMPRE

con ALIDA VALLI. - Un films que le recomendamos

El sábado una gran superproducción Metro Goldwyn Mayer,



EDWARD G. ROBINSON • MARGARET O'BRIEN
JAMES CRAIG • FRANCES GIFFORD
EL SOL SALE MAÑANA
DIRECTOR: Roy Rowland

- Vida religiosa -

SANTORAL DEL DIA

17 de mayo. martes.—Ss Pascual Bailón, cf.; Restituta vg., Heradio, Pablo; Aquilino, Basila, Víctor, Adrian, Solocano, mártires, Bruno, obispo, Bto. Juan Taulero. Misa de San Pascual. Rito Doble. Ornamentos blancos.

SAN PASCUAL BAILÓN

Nació San Pascual Bailón, en Torre Hermosa, de la provincia de Castellón, de padres pobres que le educaron piadosamente. A los siete años de su edad le dedicaron al oficio de pastorcito de ovejas, que el niño glorificó con sus eminentes virtudes, sobre todo en su ardiente devoción a la Santísima Virgen y al Santísimo Sacramento. Era humilde, inocente, modesto, benigno, manso, cariñoso hasta cuando se veía forzado a reprender a sus amiguitos si cometían alguna falta. En el año 1564, contando ya 20 de edad, pidió ser admitido en el convento de Montfort, de frailes franciscanos, quienes le admitieron, conociendo ya sus extraordinarias virtudes, en el grado de Converso. Los oficios que desempeñó durante su vida fueron los de porteros, refectorio, cocinero, hortelano, y limosnero, que siempre desempeñó a satisfacción completa de sus superiores.

Su humildad era profunda, su pobreza seráfica y su obediencia heroica. Un día le reprendió un superior, para probarle, con tal aspereza que algunos hermanos procuraban consolarle. Callaos, les dijo, tened en cuenta que es el Espíritu Santo quien ha-

bla por boca del superior. Las austeridades que practicaba eran realmente espantables. Ayunaba diariamente, y con frecuencia a pan y agua, tomando lo estrictamente necesario para vivir; dormía sobre el duro suelo y en postura molesta, cubierto su cuerpo con ásperos cilicios. No satisfecho aún con esto, disciplinaba con frecuencia hasta derramar copiosa sangre, su inocente cuerpo, al que concedía muy escaso descanso, pasando en oración la mayor parte de la noche, en la cual era favorecido por Dios con frecuentes éxtasis. En esas intimas comunicaciones con Dios bebió aquella ciencia profunda de las cosas celestiales, que le hacía capaz de hablar sobre los misterios más oscuros de la fé de una manera enteramente maravillosa y divina, sobre todo en lo tocante a la Santísima Eucaristia, que fué su devoción predilecta; pasándose horas y horas a los pies del sagrario.

Colmado de méritos durmióse apaciblemente en el Señor, el día de Pentecostés, durante la elevación de la sagrada hostia, en 1592. El Papa León XIII le proclamó protector de todos los Congresos y de todas las obras Eucarísticas. Su cuerpo se conservó incorrupto en Villareal (Castellón).

El próximo sábado a las once de la noche, celebrará la Sección Adoradora Nocturna, una Vigilia en honor de San Pascual Bailón, Patrono de las Asociaciones Eucarísticas, en la iglesia parroquial de Santa María de

Cine Astoria

JADU

Hoy continúa desde las 5 Metro Goldwyn Mayer presenta a Joan Crawford, Margaret Sullivan, Robert Young y Melvyn Douglas en la magnífica película titulada

LA HORA RADIANTE

El jueves

UNA Y CARNE
Por Wallace Beery y Mickey Rooney.

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con LUZ PACPIA.

Reunión en el Ayuntamiento

Se trató del derribo del tapón de la calle de Camoens

Bajo la presidencia del Ilmo. señor don Claudio Romero Rodríguez, alcalde accidental, se reunieron en su despacho la casi totalidad de los señores tenientes de alcalde y los inquilinos de la casa número veintinueve de la calle de Camoens.

El objeto de la reunión fué el de procurar llegar a un acuerdo con los citados inquilinos con el fin de poder proceder al derribo de esta casa que tantas dificultades ofrece al tránsito.

Según nuestros acudidos se llegó a un total acuerdo y, tan pronto como se reuna la Comisión Permanente y quede enterada de lo tratado, se procederá a entregar las indemnizaciones a los inquilinos y al derribo del «tapón», cosa que nos congratula enormemente.

Los Remedios. La primera hora de esta Vigilia, tendrá carácter de general, siendo obligatoria la asistencia de todos los adoradores activos de los distintos turnos, aunque cubre su guardia en ella el tercero de esta Sección.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde a las ocho y treinta, se celebrarán los cultos de los trece martes, en honor de San Antonio de Padua.

HOMBRES DE ACCIÓN CATOLICA

La Rama de los Hombres de Acción Católica, tendrán hoy a las ocho y treinta de la tarde, su reunión de estudios en su domicilio social, calle, Millán Astray número 3 bajo.

SANTORAL PARA MAÑANA

18 de mayo, miércoles.—Ss Venancio, Potamión, ohs.; Dióscoro, Teódoto, Erico, r., Teocusa, Julita, Alejandra; Claudia-Eufrasia, Faina, Matrona, vg., mrs., Félix de Cantalicia cf.

Misa de San Venancio. Rito Doble. Ornamentos rojos.

LIBRAMIENTOS AL COBRO

Sres. don Manuel Delgado Tagle; don Adolfo Sánchez Sánchez; don Fernando Martín Cuquerella; habilitado Delegación Gobierno en Ceuta; litre. Ayuntamiento de esta Plaza.

PROGRAMA

para HOY



DESDE LAS OCHO

Una grandiosa película de capa y espada. Las fantásticas aventuras de un diabólico enmascarado



EL HIJO de CRUZ DIABLO
LUPITA GALLARDO • TOMAS PERRIN
RENE CARDONA
Director: VICENTE ORONA

La más sorprendente acción de un mundo de intrigas y venganzas
TOLERADA PARA MENORES

Próximamente

EL MISTERIOSO VIAJERO DEL CLIPPER

Encargue hoy mismo su localidad para la actuación de la Gran Compañía

LOPE DE VEGA

ORDEN DEL DIA

Para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Permanente de este Ayuntamiento el día 18 de mayo de 1949 a las 12 horas.

Acta anterior; disposiciones oficiales; altas y bajas en padrones; asuntos de trámite ordinario.

Comisión 1.ª—Informes en escritos de Ana Díaz y Manuel Meléndez, que solicitan gafas. Id. en id. de María Castro, que solicita media de goma.

Comisión 2.ª—Informe en presupuesto montaje electro-bomba barriada Príncipe. Id. en diferencia arreglo campo baloncesto Hogar.

Comisión 3.ª—Informe en expediente sobre adquisición prendas. Id. en id. id. cierres metálicos. Id. en id. id. puesta arreglo reloj Mercado de Abastos. Id. en escrito de doña Antonia Moreno, sobre percibo de socorro. Id. en presupuesto obras alcantarillado. Id. en solicitud subvención revista «Medina Septa». Id. en escrito de don Rafael Pleguezuelos, sobre rectificación padrón de solares. Id. en id. de don Francisco Vallecillo, sobre extensión de arbitrio. Id. en id. de la Subdelegación de Hacienda, sobre id. id. en devolución de arbitrios.

Comisión 4.ª—Informe en escrito de Manuel Iglesias y otros, sobre colocación alumbrado eléctrico barrio San Antonio. Id. en id. jefe G. Municipal sobre id. en San Amaro.

Comisión 5.ª—Informe en oferta material contra incendios.

Comisión 6.ª—Informe en es-

crita de don Joaquín Salvador, que solicita jubilación, Id. en licencias a funcionarios.

Secretaría.—Expedientes a funcionarios. Rectificación padrón de habitantes. Oficio del Patrimonio del Estado, sobre cesión de terrenos. Certificación sobre habilitación créditos.

Arquitecto.—Escrito sobre abono diferencia obras efectuadas. Certificación de obras.

Peticiones gratiables; oficios; pagos; ruegos y preguntas.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extraviado los resguardos núms. 22.465, 27.249; y 4 476 correspondientes a operaciones de este Establecimiento, se ruega que caso de ser encontrados, se entreguen en sus oficinas a los efectos del Artículo 64 del Reglamento.

AGRADECIMIENTO

Don Antonio Andrade Alvarez, esposo de doña Micaela García Puyol (q. e. p. d.), y demás familiares de la extinta, ante las innumerables muestras de sentido pesar recibidas con motivo del fallecimiento de aquella y en la imposibilidad de poderlo hacer particularmente, expresan a todos su profunda gratitud por medio de las presentes líneas.

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8.

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGÜE, 5

TELEFONO 736

Bañerios y aguas hay muchas pero como las del

Bañerío de fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

Al piano, QUEROL

Un gran concierto el próximo sábado en el Conservatorio

El próximo sábado, día 21, a las veinte horas, el Conservatorio Oficial de Música y Declamación de Ceuta, vestirá sus mejores galas para recibir al insigne pianista Leopoldo Querol, que, en concierto organizado por la Sociedad de Conciertos, deleitará a los numerosísimos amantes de la buena música con su arte magistral y depurado estilo.

Un digno programa ha escogido el pianista. Un programa para todos los gustos y todas las exigencias.

En la primera parte escucharemos la Sonata en La mayor de Paradisi, siguiendo después el Preludio, coral y fuga, de César Franck.

En la segunda parte, interpretará Querol la Sonata de la Opera 58 en Si menor, de Chopin y, finalmente, en la última parte, Mellikmata (Transfiguración), de Antonio J. Molina; Triana, de Albeniz; Arabesco, opera número 8 de Schumann; Sueño de amor, Nocturno en LA BEMOL, de Liszt y Rapsodia húngara núm. 12, de Liszt.

Un gran concierto que hará llenar totalmente el amplio local



del Conservatorio. Querol, como siempre, escuchará infinidad de aplausos. A ellos nos anticipamos y le enviamos el nuestro con el saludo cordial de bienvenida a Ceuta.

Aniversario de la Enciclica del trabajo cristiano del Papa León XIII

Los Sindicatos de Luz y Agua celebraron una misa

Con motivo de conmemorarse el pasado domingo el LVIII aniversario de la Enciclica del Trabajo cristiano del Papa León XIII los Sindicatos de Luz y Agua celebraron una misa solemne a las 9:15 en la iglesia de Ntra. Señora de Africa, ante el altar de la Virgen de la Luz, patrona de los electricistas.

Ofició el Rvdo. Padre don Pedro Armendáriz, consiliario de la Hermandad, asistiendo la Junta directiva y todos los obreros de ambas Empresas, así como una lucida representación de la colonia tarifeña de Ceuta.

Por la tarde, a las 15 horas, ante los micrófonos de Radio Ceuta, se dió una conferencia sobre el mencionado aniversario, haciendo uso de la palabra el Padre Armendáriz quien disertó sobre «El Papa de los obreros, habló», haciendo un resumen de la Enciclica y recordando el olvido que muchos católicos han tenido de la misma.

También habló el productor don Cándido Orbañanos, quien se refirió a la oportunidad de la Enciclica.

Los actos mencionados revisitaron gran brillantez y solemnidad.

LA EXPOSICION DE Floricultura de Tetuán

El Ayuntamiento de Ceuta y varios industriales locales, han sido premiados

Este año, como era de esperar, la Exposición de Floricultura organizada por la Delegación de Educación y Cultura, en Tetuán, ha superado a las anteriores, lo que demuestra que el interés puesto en ella ha sido coronado felizmente. La labor del Iltrmo señor delegado de Cultura, don Tomás García Figueras es digna de todo elogio. Gracias a su esfuerzo, a sus grandes deseos y a su trabajo constante, esta Exposición de Tetuán, celebra el pasado domingo, ha alcanzado el éxito sin igual. Un éxito claro, rotundo, apoteósico.

Entre los expositores, tócanos hablar de los de Ceuta que esta vez han quedado en el lugar que le correspondía.

El ilustre Ayuntamiento de nuestra ciudad fué galardonado con un Diploma de honor, por el trabajo de jardinería presentado trabajo magnifico en el que han intervenido el inspector de Jardines, señor Matres y los jardineros señores Moreno y Gutierrez.

La representación del Ayuntamiento en éste acto la ostentó el presidente de la Comisión quinta señor Reyes y vocal de la misma Comisión, señor Almela, quienes recibieron numerosas felicitaciones tanto del Jurado como de

las personalidades que asistieron al acto.

Al felicitar a la Comisión quinta y al Municipio, hacemos extensiva la enhorabuena al señor Matres y restante personal técnico que intervinieron en el trabajo premiado y hacemos votos para que nuestros jardines, en años venideros ocupen siempre el lugar que merecen.

Emilio Pelegrina ha sido el floricultor ceuti que más felicitaciones y premios alcanzó. Puede decirse, sin temor a dudas, que su Stand fué el más visitado y que mayores elogios mereció. Presentó variedades de plantas y flores rarísimas.

El jardín Las Mercedes también alcanzó muchos parabienes y felicitaciones.

Mucho nos congratulamos poder ofrecer esta noticia a los lectores y, sinceramente, unimos nuestras felicitaciones a cuantas han recibido el Municipio y los industriales locales que fueron al concurso tetuani de Floricultura.



EL PUERTO AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Movimiento de buques el día 15 de mayo:

Entradas

Velero español "Josefina Subirats", de Larache, con carga.
Vapor español "Vasco Andalu", de Larache, para aprovisionarse.

Velero español "Petras", de San Fernando, con carga.
Vapor americano "Wendell L. Wilkie", de Spezia, para aprovisionarse.

Vapor español "Monte Facho", de Cádiz, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor americano "Examiner" para aprovisionarse, de Génova. Salidas

Vapor americano "James B Duke", para Palermo, tomó petróleo.

Vapor italiano "Marianna C." para Sete, tomó petróleo.

Vapor español "Monte Mulhacen", para Buenos Aires, tomó carbón.

Vapor español "Cabo del Agua", para Cádiz, tomó carbón.

Vapor americano "Wendell L. Wilkie", para New York, tomó petróleo.

Velero español "Alcázar Seguer", para Algeciras, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Arcángel San Rafael", para Puerto de Santa María, con carga.

Vapor español "Monte Facho", para Málaga, tomó carbón.

Negociado de Abastecimientos RACIONAMIENTO EXTRAORDINARIO

A partir de hoy, podrá adquirirse en todos los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, un racionamiento extraordinario, compuesto de los artículos que a continuación se indican, contra el corte de cupones y precios que también se expresan:

CARTILLAS DE ADULTOS.

Contra el corte del cupón de «Varios» núm. 17.—Doscientos cincuenta gramos de garbanzos, a razón de 0'75 ptas. ración.

Contra el corte del cupón de «Varios» núm. 18.—Doscientos cincuenta gramos de azúcar, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte del cupón de «Varios» núm. 20.—Quinientos gramos de harina industrial, a razón de 3'70 ptas. ración.

CARTILLAS INFANTILES.

Contra el corte del cupón de «Puré» de la semana 20.—Doscientos cincuenta gramos de Garbanzos, a razón de 0'75 ptas. ración.

Contra el corte del cupón de «Patatas», semana 20.—Doscientos cincuenta gramos de azúcar, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte del cupón de «Jabón» semana 20.—Quinientos gramos de harina industrial, a razón de 3'70 ptas. ración.

Ceuta, 17 de mayo de 1949.

El Presidente.

Firmado: José Fernández Verdú.

*** CRUZ ROJA ***
el número premiado
anoche fué el
58

El sábado se administrará la sagrada comunión a los enfermos del Hospital Militar

El próximo sábado día 21, en el Hospital Militar, a las 9:30 de la mañana, se verificará el acto de administrar la Sagrada Comunión a los enfermos hospitalizados en el mismo.

Con tal motivo, hemos recibido un atento saludo del director de dicho Centro, don José Nover Almonguera, invitándonos al mismo, cosa que agradecemos prometiéndole nuestra asistencia.

Anúnciese en EL FARO

Cena de despedida al señor Saenz Domenech

En la noche del pasado sábado, en el restaurante Vicoatino se reunieron, con el Jefe del Banco Español de Crédito, don Francisco Sáenz Domenech, que ha sido designado para dirigir la sucursal de Zaragoza, un numeroso grupo de amigos, ofreciéndole una cena de despedida.

Con el homenajeado presidió la mesa S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde accidental, don Claudio Romero Rodríguez; presidente de la Cámara de Comercio, don Manuel Delgado Tagle y delegado sindical, don Francisco González Zamudio.

En primer lugar hizo uso de la palabra el señor alcalde accidental para, en nombre de todos, ofrecerle el acto con brillantes palabras que merecieron muchos aplausos.

El señor Sáenz contestó agradeciendo el homenaje y poniéndose a disposición de todos en su nuevo cargo.

Cerró el acto, con emocionadas palabras, S. E. el señor del Valle Marín, que fué interrumpido numerosas veces con aplausos, escuchando al final una cariñosa ovación.

El acto resultó muy brillante por lo que felicitamos a los organizadores del mismo, así como al homenajeado, deseándole que en su nuevo e importante cargo alcance toda clase de éxitos.

A las nueve de la mañana del pasado domingo, y en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se celebró el enlace matrimonial de la bella señorita Pepita Cívico Murciano con nuestro buen amigo don Pascual Nieto Benítez.

A los acordes de la marcha nupcial de Mendelssohn, hicieron su entrada en el templo, ella dando el brazo al padrino don José Espinosa Lara, y él a la madrina la distinguida señora doña Joaquina Nieto Benítez, hermanos de los contrayentes. La ceremonia fué oficiada por el párroco de la mencionada iglesia, señor Muñoz de Arenillas.

En el domicilio de los padres de la novia, señores Cívico-Murciano, con tan agradable motivo celebróse una simpática fiesta familiar.

A los recién casados, que partieron para diversas capitales de España, enviamos nuestra cordial felicitación, la que hacemos extensiva a los padres de los desposados.

VIAJEROS

Ha salido por vía marítima con dirección a Cartagena la Excmo. señora doña Isabel Almazán, esposa de S. E. el delegado gubernativo, señor del Valle Marín.

La distinguida dama, que era acompañada por la señorita Isabel Hernández, se propone pasar una temporada en aquella ciudad mediterránea.

Le deseamos buen viaje.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760



Marcador

COPA GENERALISIMO

Valencia, 3; Barcelona, 1
España, 1; Atl. Bilbao, 2

TERCERA DIVISION

Orensana, 1; Osasuna, 0
Lérica, 3; P. Ultra, 6
Albacete, 2; Atl. Tetuán, 0

PROMOCION A SEGUNDA

Erandio, 4; Ferrol, 0
Numancia, 3; Lucense, 1

INTERNACIONALES

Mallorca, 3; Badajona, 0
B. Linense, 6; Cartagena, 1

COPA VARELA

Larache, 1; Ceuta, 2

CLASIFICACION

Equipos	J	G	E	P	F	C	P
Ceuta	2	2	0	0	7	1	4
Larache	2	1	0	1	5	2	2
Melilla	0	0	0	0	0	0	0
España	1	0	0	1	3	4	0
Mogreb	1	0	0	1	1	5	0

COPA PRIMavera

Africa Ceuti, 3; Lixus, 0
Alcázar, 3; Tangerina, 2

COPA MARRUECOS

Fortaleza, 2; Mogreb, 0
Cantera, 3; Hija, 2

COPA FEDERACION SUR

Sevilla, 10; Córdoba, 3
Cádiz, 5; Betis, 2

AMISTOSOS

Málaga, 4; Atl. Madrid, 4

El Ceuta ganó en Santa Bárbara al Larache

Con cuyo resultado se sitúa en cabeza del Trofeo Varela

Larache.—El partido Larache-Ceuta ha sido una repetición del que estos dos bandos disputaron para la Liga, pero con una diferencia de que esta vez ganó el mejor, el de más clase, el que se mostró superior técnica y físicamente.

No supo el Larache contrarrestar la mejor técnica del Ceuta. Su entusiasmo, arma poderosísima sobre todo cuando de imponerse al mejor se trata, fué un entusiasmo alocado que perjudicó al bando local, no permitiéndole ligar jugadas ni tener la serenidad suficiente para batir a Zamorita que, dicho sea en honor a la verdad, tampoco dió demasiadas facilidades para que su marco fuera batido.

Un sólo gol se marcó en la primera parte y fué obra de Alamo, que acertó a cruzar el balón lejos del alcance de Ceballos.

A poco de comenzar el segundo tiempo, el medio ala, Torres, sorprendió al cancerbero local con un durísimo tiro que puso el 2-0 en los casilleros. Finalizando el encuentro, Gasitas acertó distancias, hizo el único tanto larachense.

El resultado ha sido justo repetimos, aunque el Larache, por el esfuerzo realizado y mayor dominio, mereció siquiera fuera el empate.

Degado Luque dirigió bien la

lucha y los equipos presentaron las alineaciones siguientes:

CEUTA: Zamorita; Domínguez, Berecibar; Pepín; Torres Oramas; Guerrero, Gil, Alamo.

Martínez y Totó.

LARACHE: Ceballos; Abde-rraman, Ve-a, Canales; Niño Martínez, Jaco, Bozambo, Torres, Abdeluahued y Casitas.

EL AFRICA CEUTI VENCIO Y ELIMINO AL LIXUS

Destacó la actuación del interior derecha local, Goñi

Estamos conformes en que en ocasiones la labor arbitral es desastrosa y conduce no sólo a lo desagradable en el terreno de juego sino a un marcador caprichoso. Pero en otras muchas ocasiones no es ciertamente el árbitro el culpable. Todo es causa de la indisciplina de los equipos o de lo mal que suele apreciar el público un fuera de juego.

El encuentro Africa-Lixus no lo dirigió mal Chacón, la verdad sea dicha. Ni lo dirigió mal ni perjudicó a ambos contendientes ni influyó en el resultado. Sin embargo... la muchachada del Lixus abundó en protestas, el público censuró la anulación de un gol a Africa y hasta hubo intento de retirada por parte del bando visitante a raíz de conseguir los locales su tercer y último gol. Un gol como una catedral por cuanto el pase de Anta a sus compañeros fué dado de adelants hacia atrás con lo que no puede existir el fuera de juego. ¿A qué, por tanto, la actitud del Lixus? ¿Es que se pueden ganar los partidos fallando los balones en propio guardameta o no tirando su

ataque ni una sola vez al marco de enfrente? ¿Y a qué, pues, los gritos del público en aque- tanto anulado al Africa cuando era evidente que Alonso se encontraba pegado al portero larachense?

La indisciplina y el escaso conocimiento de las reglas del juego hacen a veces también de las suyas. Y el domingo sucedió así en Alfonso Murube. Sin que haya que culpar a Chacón de nada, a no ser de benevolencia con algunos desafortunados elementos larachenses. El Unión Africa-Ceuti ganó limpia y merecidamente tras dominar en todo el encuentro y su ataque, aunque con desgracia, prodigó el disparo. Mediado el primer tiempo un tiro de Goñi se le fué de las manos al portero visitante, cosa que aprovechó Anta para inaugurar el marcador. Antes de acabar esta parte un disparo cruzadísimo de Goñi ponía el 2-0 con el que se llegaba al descanso. Una jugada de Anta con centro a Panizo y remate de éste, proporcionó el 3-0 definitivo.

En las filas africanistas destacó Goñi. Buen jugador este muchacho. Posee intuición, toque de pelota y tira como un condenado con los pies. Quizás esté un poquito pesado. Pero hay madera, mucha madera. Fué su actuación lo más destacado del partido que, como decimos, se redujo a un acoso constante del Africa y a una defensiva desesperada de los larachenses.

Con este resultado el Africa está ya clasificada para la final de Zona, que ha de disputar a la Unión Tangerina.—P.

Para la Copa del Delegado Territorial

Frente de Juventudes de Ceuta venció al de Xauen por 32 a 6, en baloncesto

El pasado domingo tuvo lugar en el colegio de San Agustín el encuentro correspondiente a la Copa del Delegado Territorial del Frente de Juventudes entre los conjuntos de dicha organización perteneciente a Xauen y a Ceuta.

Nuestros muchachos se mostraron muy superiores a sus adversarios, derrotándoles por 32 tantos a 6, después de brillante exhibición.

Este torneo comenzó el domingo anterior con el encuentro Xauen-Tetuán, que se adjudicaron los primeros y el domingo venidero se jugará Tetuán-Ceuta en la capital del Protectorado.

Deseamos a nuestros representantes un nuevo éxito, con lo que tendrían asegurada la obtención del preciado trofeo en litigio.

HACIA LA GRAN FINAL DE COPA

Valencia y Atlético de Bilbao, con muchas probabilidades

La primera jornada de las semifinales ha resultado bien adversa para los dos conjuntos catalanes. Mientras el Barcelona encajaba un 3-1 en Mestalla el Español perdía en su propia cancha ante el siempre desconcertante Atlético bilbaíno que para no salirse de sus características esenciales, sigue brillando en la competición del K. O. Dos resultados bien inesperados y cuya trascendencia no es posible ocultar. Pueden ser los que dejen en la "cuneta" a la representación del fútbol catalán. Al menos, claro, que el Atlético se confíe en extremo o que el Valencia tenga una tarde aciaga en Las Cortes.

¿Una final Atlético de Bilbao-Valencia? Tal parece deducirse del primer round disputado Vasco y valencianos tienen ya en su poder unas ventajas considerables. Y no creemos sea fácil al Español realizar la proeza de ganar por dos goles en San Mamés ni tampoco al Barcelona el sacarle tres goles de ventaja a un Valencia que sabe marcar en las peores circunstancias y que no es fácilmente vulnerable.

No sorprende el tropiezo de Español. El Atlético hace varias jornadas que "resucitó" que volvió a ser. A partir de aquella su actuación en Chamartín, donde los expertos vieron un primer tiempo magnífico, ya se hizo notar su recuperación. Una recuperación que ha ido a más por jornadas y que ya le tienen asegurado ese encuentro formidable y decisivo a cuyo ganador se le hace entrega del supremo galardón balompédico nacional. El 3-1 de Mestalla si es sorprendente. Demasiada diferencia la de dos tantos para un once que, como el del "Barsa" es campeón de Liga y atraviesa un gran momento.

Logrará el Barcelona forzar siquiera el desempate, seguir aspirando a verse en la final? En ello radica todo el interés de los partidos de vuelta. Mientras el Atlético aguarda ya la Aguada el instante de hacerse con un título nacional más!—PEGUAR.

Actuación de nuestros equipos en el TROFEO ESCOLAR Y DE ADULTOS

A causa de la fuerte lluvia tuvieron que suspenderse algunos encuentros

Comenzaron el domingo en Tetuán las pruebas eliminatorias para el Trofeo Escolar y el de Adultos, interviniendo nuestras representaciones.

En balónvolea, niñas, el Grupo Orgaz venció al del Hogar de Nuestra Señora de Africa en los dos juegos, dándose los siguientes resultados: 15-0 y 15-2.

En baloncesto, niñas, la Beneficencia Musulmana venció al Hogar de Nuestra Señora de Africa por 8-4; en el primer tiempo el tanteo era de 7-2. En el segundo, pudo mejorar su actuación, pero la falta de dirección de tiro fué un handicap para los del Hogar.

En baloncesto, niñas, el Grupo Orgaz venció por 15-7. Las chicas del Hogar tuvieron una actuación brillante pues, empezaron marcando dos estas se-

gudas y fueron aplaudidas en diversas fases del partido por el público.

En balónvolea, niños, el primer juego se lo adjudicó el Grupo José Antonio por 15-14 y en el segundo nuestros representantes aplastaron a sus rivales por 15-3, teniéndose que jugar un tercer juego de desempate que fué suspendido a causa de la lluvia cuando el tanteo era de 6 a 6, estando sacando Ceuta.

El partido de baloncesto entre El Pilar y el San Agustín, del Trofeo Adultos y el de balón a mano entre aquel y el Frente de Juventudes se tuvieron también que suspender a causa del mal estado de los terrenos de juego.

Se cree que estos partidos suspendidos se jugarán próximamente en Ceuta.

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

Enfermedades de la infancia. Puericultura. - Medicina general

Teniente Arrabal, 11 — Consulta de 5 a 8. — Ceuta

Estudie por correspondencia

CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

MALES DE LOS PIES

Francisco de la Cruz

Cirujano Pedicuro-callista

Tratamientos eficaces. Electromanual sin dolor. - Masajes pédicos.

CONSULTA DE 7 a 9.

Calvo Sotelo, 24

Teléfono, 1030

Ceuta

Defensa pasiva DE CEUTA

Localización a larga distancia de las explosiones atómicas

En uno de nuestros últimos artículos hacíamos referencia a la desmedida afición que sienten Rusia por conservar todo en el mayor secreto, rodeándolo de cierto misterio que define una política, que no censuramos, sobre todo cuando se trata de descubrimientos y experimentos de alguna importancia, como es todo lo que guarda cierta relación con la energía atómica, misterio que hace mantener la incógnita de si Rusia posee o no la bomba atómica.

Más parece que ha dejado de ser incógnita dicha importante cuestión, ya que los Estados Unidos, podrán descubrir en breve, no mediante Servicios de Información, sino por procedimientos científicos y desde el propio terreno norteamericano si efectivamente, Rusia está en posesión de ella o no lo está. Parece ser que dos de las ex-

plosiones atómicas experimentales, se registraron casi inmediatamente en unos aparatos sumamente sensibles, que manejan los hombres de ciencia desde un lugar situado a unos 1.350 kilómetros de los Laboratorios de la Comisión de Energía Atómica. Y como estos laboratorios distaban unos 300 kilómetros del lugar de las explosiones puede decirse que estas fueron registradas aproximadamente a 1.600 kilómetros desde dicho lugar. Por tanto como la técnica empleada en aquella ocasión ya siendo perfeccionada se admite como muy posible que ya en los momentos actuales, o en un plazo breve de tiempo, Estados Unidos se encuentre en condiciones de poder registrar cualquier explosión atómica experimental en el territorio de la Unión Soviética. (Continuará.)

La estancia en España del expresidente del Perú

Ha visitado los pueblos cercanos a Madrid

Madrid, 16.—El ex-presidente de la República del Perú, don Manuel Prado, ha salido esta mañana para visitar los pueblos de las cercanías de Madrid, reconstruidos por Regiones Devastadas. Le acompañaban en su viaje el marqués de Prat, del Ministerio de Asuntos Exteriores y los señores Manzanares y el teniente coronel Navarro. A mediodía, en un hotel de El Escorial, le fué ofrecido un almuerzo por el presidente de la Diputación provincial de Madrid y esa noche, el Ayuntamiento madrileño le obsequiará con una copa.—CIFRA.

El señor Prado es esperado en Barcelona ; ; ;

Barcelona, 16.—El ilustre expresidente peruano, doctor Prado, es esperado en nuestra ciudad el próximo sábado. Permanecerá varios días en Barcelona, en el curso de los cuales se celebrarán varios ágapes en su honor.—EFE.

CARTAS AL DIRECTOR

«Sr. director de EL FARO.— Ceuta.

Muy señor mío:

El interés que ha despertado entre los naturales de Ceuta la proposición formulada por nuestro paisano el licenciado señor Amador, de que la portada que fuera del derruido Hospital Militar fuese colocada nuevamente en la fachada de la iglesia de San Francisco, mueve mi ánimo a dirigirla a Vd. esta carta que supongo tendrá la mejor acogida en su diario, ya que el asunto de que se trata ha merecido la mayor aprobación y simpatía entre los que tuvimos la suerte de ver la primera luz de la vida en esta Ciudad. Dicha portada que data de los años 1.698 al 1.702 en los que desempeñaba el cargo de Gobernador de la plaza el señor Marqués de Villadarias y a quien se le debe algunas obras de aquella lejana época, en que empezaron las del Convento de San Francisco, su iglesia y las del Hospital Real y ante sus Reyes de piedra San Fernando y San Hermenegildo desfilaron durante siglos las legiones juveniles de la Ciudad y presidieron sus juegos en la simpática plaza a la que dieron su nombre, los cuales unos llegaron, otros dieron su vida a la Patria y duermen el sueño eterno con los más y los que, como yo, cargado de años pudieramos tener la dicha de volver a verla de nuevo colocada en el mismo lugar, recordarán aquellos años de ilusión ya que la vida es sueño y recuerdos preteritos, por ello me permito sumar mi adhesión a la propuesta de Joaquín Amador.

Suplico a mi buen amigo y compañero que hoy rige los destinos municipales de mi pueblo natal Sr. Rojas, oiga y ampare con el mayor agrado y cariño la suplica que le pedimos los hijos de Ceuta; sé que seremos atendidos no solo por satisfacer nuestro deseo, sino por ser justo que aquella portada al correr del tiempo no desaparezca desperdigadas sus piedras milenarias, si no también por estar vinculadas con lazos de familia ceuti y es de suponer sea el mayor paladín de esta simpática causa que tanto interese nos despierta, y a Claudio Romero que por saber la parte activa que lleva en el asunto y como presidente del Centro que lleva por titular nuestra naturaleza, nada tengo que decirle sino que cumpla con su deber como buen «caballo».

Y nada más Sr. director, esperar de su amabilidad tenga la benevolencia de insertar en EL FARO de su digna dirección esta carta, si lo cree oportuno, ya que tanta simpatía viene demostrando al recoger nuestra voz en esta cuestión.

Con mi mayor agradecimiento le saluda muy cordialmente su afmo. s. s. q. e. s. m.

L. O. DE SARACHO.»

Anuncios breves

Compras y ventas

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

SE VENDE GABINETE DE CAOBA RAZON ADMON.

VENDO COMEDOR COMPLETO EXCELENTE ESTADO Y CALIDAD. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

VENDO MAQUINA DE ESCRIBIR. CALVO SOTELLO, 22.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BAÑO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

DESEARIA DOS HABITACIONES PARA OFICINA. SITIO CENTRICO. RAZON ESTA ADMON.

Traspasos

SE TRASPASA NEGOCIO CON VIVIENDA. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

SE TRASPASA UN NEGOCIO CON VIVIENDA, MUY ECONOMICO. RAZON; FALANQUE ESPAÑOLA, 69. MOYA.

Pérdida

PERDIDA DE UN RELOJ CAUENY DE SEÑORA CON CADENA, DE PLAZA AFRICA POR GENERALISIMO FRANCO HASTA PUENTE ALMINA. SE GRATIFICARA EN PLAZA AFRICA, 12. DEPARTAMENTO N.º 7.

Varios

ROTULOS, EN BRONCE, CRISTAL, ALUMINIO, PORCELANA, HERRERA. TELEFONO 8-2-3.

LOCION DE AZUPKE A GRANEL SUPRIME LA CASPA Y EVITA LA CAIDA DEL CABELLO. PERFUMERIA ROMA, CERVANTES, 8

PARA ARGENTINA ADMITENSE ANUNCIOS PARA IR A TRABAJAR. ESCRIBID; PUBLICIDAD. CARMEN, 7. MADRID.

EL FARO en ALGECIRAS

En su domicilio tuvo la desgracia de dar una caída cuando portaba un vaso el joven de 15 años de edad, Domingo Sánchez Trujillo. Al caer, el vaso se rompió y uno de los cascotes hirió a Domingo en la nuca, herida que produjo un profundo corte del que manaba abundante sangre, teniendo que ser atendido rápidamente a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, donde fué asistido, practicándose una delicada intervención quirúrgica que duró más de dos horas y media, facilitándose el siguiente parte facultativo: "Herida incisa de forma irregular de unos diez centímetros, que interesa, seccionándoles, todos los flexores, vasos y desgarramiento de planos musculares, superficiales y profundos. Pronóstico grave".

El herido, después de ser asistido, pasó a su domicilio.

DEPORTES

En el torneo Copa Presidente Federación Sur, el Algeciras venció a Huelva por dos a cero. Sin que haya revestido brillantez alguna el encuentro, ya que el juego desarrollado por ambas partes ha dejado mucho que desear, ha sido de emoción.

El Algeciras ha vencido netamente al Huelva por dos a cero en el encuentro correspondiente al torneo Copa del Presidente de la Federación Sur.

Ambos tiempos se caracterizaron por la apatía y falta de interés de todos los jugadores, salvo ligeras y esporádicas manifestaciones de algún que otro jugador.

En cada tiempo se colocó un gol por los locales. El primero a los cuarenta minutos obra de Rueda y, el segundo, en la segunda parte, a los 20 minutos, obra de Pilín.

Por lo demás, en muchas ocasiones se situaron ambas de an-

terras ante la puerta contraria, intentando colar el esférico en el marco, pero sin conseguirlo.

Los equipos a las órdenes del Sr. Osuna, de Sevilla, que tuvo un arbitraje sin penas ni glorias, se alinearon así:

Huelva: Salinas, Ricardo, García Mora, Cabello, Guillermo, Claudio, Irán, Zuppo, Rodríguez, Bilbao y Segura.

Algeciras: Gonzalo, Mariano, Salazar, Parra, Gómez, Mateo, Soñis, García Díaz, Rueda, Eduardo y Pilín.

El encuentro de hoy. Esta tarde se enfrentará a las 7:30 el Algeciras con el Atlético de Madrid, en el que figuran varios internacionales. Este encuentro se considera a todos los efectos como día del club y hay gran animación para asistir a presenciarlo.

Salen de Barcelona las reliquias de San José de Calasanz

El cañonero "Pizarro" las transporta a Civitavacchia

Barcelona, 16.—A las cuatro de la madrugada ha salido de nuestro puerto, rumbo a Civitavacchia, el cañonero "Pizarro", que conduce las venerables reliquias de San José de Calasanz para su reintegración a Roma.—CIFRA.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

La peregrinación que lleva el brazo de San Francisco Javier, sale de Pamplona en su ruta hacia el Japon

Pamplona, 16.—Después de haber permanecido toda la noche en el Palacio de la Diputación, donde recibió la adoración de millares de fieles, la reliquia de San Francisco Javier ha sido trasladada a su castillo de Javier, donde toda la mañana se han dicho misas y han acudido centenares de peregrinos en autocares y automóviles. A mediodía la reliquia de San Francisco fué despedida en el límite de la provincia por las autoridades y numerosísimos fieles.

El portador del brazo del Santo dió con este la bendición a Navarra.

De Navarra va un diputado foral a la peregrinación al Japon quien lleva, asimismo, un trozo de roca del propio castillo de Javier, donde nació el Santo.

para que sea incrustada en la nueva iglesia que se ha de levantar en el Japon en honor de San Francisco Javier.—CIFRA.

PRIMERA COMUNION

El pasado sábado recibió por primera vez el Pan de los Angeles, la moñisima niña Luisina de Lara Riera, nieta del segundo comandante de Marina de esta plaza, don José Riera Siboni.

También efectuó su primera Comunión la encantadora pequeña María del Carmen Lacalle Rodríguez-Guardiola, hija de nuestro particular amigo el inspector-secretario de la comisaría de Policía, don Adolfo de Lacalle.



...DIARIAS!

Radio OLYMPIA

AL CONTADO Ptas. 1.894'50 A PLAZOS Ptas. 125 el mes

CONCESIONARIO

BERNARDO LAWRENCE

Radio TALLER ALGECIRAS Radio CATALUNA LA LINEA

LAS CAJAS DE CAUDALES DE ZUBIGARAY

son una garantía de seguridad y excelente construcción. Pidán detalles y presupuestos a. Diego Cabrera. Agente para Ceuta José Antonio, 1.—Ceuta.

Moscotel Almina

(añejo) un embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

INSTRUCCION pre-matrimonial

El Consejo Asesor pro-casamientos católicos londinés, ha atendido más de mil consultas

Se asegura un matrimonio perfecto

La oportunidad de evitar un matrimonio desgraciado es antes de la ceremonia. Es esta la antigua y bien conocida actitud cristiana, desde luego; pero durante los últimos años, el Consejo Asesor Pro-Casamientos Católico, de Inglaterra ha estado demostrando esta realidad por modernos métodos científicos.

Como resultado de los cursillos de instrucción pre-matrimonial, y también mediante asesoramientos y consultas a parejas aisladas, el presidente del Consejo Asesor ha podido manifestar en su acostumbrado informe periódico. «Es muy raro que una pareja que se acerca a nosotros en busca de consejo antes de su boda sea desgraciada después».

El Consejo Asesor Pro-casamiento Católico fué establecido en Londres por el Cardenal Griffin, a quien se hizo presidente, al poco de terminar la segunda guerra mundial.

Los informes que se tienen archivados demuestran la eficacia de esta misión y de la labor de todos los que componen la Institución.

Desde que se formó, el Consejo ha atendido directamente más de mil cuatrocientos soli-

citudes de asesoramiento y ayuda suscritas por parejas dispuestas a contraer matrimonio católico. Solo el pasado año se registraron 600 casos para los que hubo que evacuar 1.014 consultas y realizar 63 visitas al domicilio de algunos de los interesados.

Como la práctica había demostrado anteriormente, las dificultades predominantes en esos seiscientos casos era de tipo espiritual; 183 de los cuales fueron el estudio de los consejeros eclesiásticos. Por otra parte, los que necesitaban asesoramiento legal, eran una distinta minoría; tan solo 30 casos. El asesoramiento médico, sin embargo, demostró su utilidad en 118 casos, que requirieron tratamiento por especialistas.

Esto representa solamente una fase de los esfuerzos del Consejo durante el año. Su fin es el de asegurar un matrimonio perfecto mediante la instrucción pre-matrimonial, y en vista de sus resultados satisfactorios, se ha dedicado a cooperar con el Ejército británico en tres cursillos experimentales pre-matrimoniales. A estos terminados ya— han asistido numerosos soldados y muchachas del servicio militar, que expresaron su complacencia y felicitaron a los organizadores de los mismos.

Desde luego las orientaciones para la práctica del matrimonio están dentro de las condiciones imperantes en la sociedad actual, y son muy necesarias no solo en el Ejército sino también en la esfera civil, en particular en las ciudades industriales de la Gran Bretaña, pues por ello es por lo que el Consejo estudia la ampliación de sus actividades. Existe el propósito de crear en provincias cursillos breves de cuatro conferencias, y van muy adelantados los trabajos de establecimiento de varios centros asesores en seis Diócesis. Para esto se cuenta con la ayuda de varios Prelados, «por ser uno de los mejores esfuerzos en pro del bien de la moderna sociedad católica», según ha reconocido una destacada autoridad eclesiástica del país. (Servicio especial.



El personal femenino del Consejo pro-casamiento, inspecciona la labor de las futuras esposas. Luego dará su dirección el también futuro esposo. Si la chica, entre otras labores, sabe coser bien, toda será... coser y cantar.



Hasta las ventanillas del Consejo Asesor pro-casamiento, llegan multitud de soldados con objeto de solicitar informe y de inscribirse en los cursillos.

Los actos con motivo de la boda de Su Alteza Imperial el Jalifa

(Viene de la primera).

de España con sus accesos a la Luneta.

La ciudad presenta un maravilloso aspecto. Miles de forasteros de todas las razas han acudido a estas fiestas y a rendir homenaje a S. A. I. el Jalifa y los pueblos marroquí y español se unen en un estrecho y más fuerte abrazo en estas horas.

A las doce del día y a pesar del agua torrencial que a esas horas descargó sobre Tetuán, varios aviones de estas fuerzas de Marruecos, evolucionaron con arriesgados ejercicios sobre Tetuán, arrojando miles de octavillas con saluciones a las egregias personas, votos de felicidad y detalles de los actos a celebrarse. Estos vuelos fueron presenciados por toda la ciudad puede decirse ya en las calles o bien desde los balcones y azoteas.

A las doce en punto de la mañana S. A. I. el Jalifa recibió en el Mexuar a los alumnos del Instituto Religioso (torbas de la Enseñanza primaria y media, quienes le expresaron su más cálida y fervorosa felicitación, palabras a las que S. A. I. contestó en términos muy efusivos.

En el Mexuar fueron colocados diversos pliegos de firmas que se llenaron rápidamente de las distintas personalidades que por el palacio jaifano han desfilado en testimonio de felicitación.

LAS AUTORIDADES SUPERIORES Y REPRESENTACIONES ACUDEN A FELICITAR A SU ALTEZA IMPERIAL

A la una de la tarde Sus Excelencias los generales Martínez Simancas, delegado general de la A. A. Comisaría; Medina Santamaría, jefe de Estado Mayor, y Jiménez, comandante militar de la Plaza, acompañados de los Ilmos. señores delegados de Servicios de la Alta Comisaría, jefes de Cuerpos, autoridades interventoras, territorial y municipal, jefes de Servicios de las distintas dependencias y representaciones de los Cuerpos y organismos militares de la Plaza, acudieron al Mexuar, siendo recibidos en la puerta del palacio por el chambelán de S. A. I. y Kadir del Mexuar e introducidos seguidamente a presencia del Príncipe Muley Hassan, que se hallaba acompañado de sus hermanos.

Después de los saludos de rigor, el Excmo. señor delegado general de la A. A. Comisaría, general Martínez Simancas, en una breve intervención, dijo a S. A. I. el Jalifa que a pesar de la ausencia de S. E. el Alto Comisario por deberes ineludibles de su cargo, el teniente general Varela no había delegado en él la gran satisfacción de expresarle sus sentimientos y los del Gobierno y de España ya que aguardaba a hacerlo a su regreso a Tetuán.

Por lo tanto —agregó el general Martínez Simancas— mi intervención queda limitada a mi modesta persona y a la de todos los funcionarios civiles y

militares que colaboran con el Gobierno Majzeniano.

Continuó diciendo que era ferviente deseo de todos que alcanzara con motivo de su boda, las mayores felicidades, rogando a S. A. I. que por su conducto llegaran estos deseos hasta la egregia dama, princesa La Fátima Zohora Bent Abdeaziz.

Expresó S. E. los lazos de fraternidad y de amor que ligan a ambos pueblos, fraternidad conseguida por S. A. I. el Jalifa príncipe Muley Hassan, y por S. E. el teniente general Varela y que hoy alcanza su mayor ventura. Terminó sus elocuentes e improvisadas palabras, deseando que la bendición de Dios caiga sobre tan augustas personalidades.

S. A. I. el Jalifa de la Zona, contestó agradeciendo esta felicitación y deseando que tal fraternidad y amor entre ambos pueblos, sea eterna.

Terminada la recepción, el Excmo. señor general Jiménez en nombre de las fuerzas militares, expresó asimismo a S. A. I. sus mejores votos de felicitación, que fueron agradecidos por el príncipe Muley Hasan.

Poco después de firmar en los pliegos, las autoridades y acompañamiento, abandonaron el Mexuar, siendo despedidos hasta la puerta por los altos jefes del palacio jaifano.

ACTOS QUE SE CELEBRARON HOY CON MOTIVO DE LA BODA DE S. A. I. EL JALIFA

A las 12 horas.—Visita a Palacio, para felicitar a S. A. I. de los alumnos de la Escuela Politécnica, Escuela del Magisterio (Sección de Maestros), e Instituto Marroquí de Enseñanza Media.

A las 18 horas.—Folklore en la Plaza de España.

A las 22'30 horas.—Iluminación y concierto en la Plaza de España por la banda de la Guardia Jaifana y en Guersa Quibir por la de la Mehal-la de Larache.

SENTIDO FALLECIMIENTO

Victima de rapidísima enfermedad dejó de existir en la tarde del domingo el conocido industrial de esta localidad don Manuel Rollán Martín, persona estimadísima en todos los medios sociales por sus grandes dotes de caballerosidad y simpatía.

La noticia de su muerte ha causado hondo pesar, que se manifestó en el acto de su sepelio, presidido por su sobrino don Juan y otros familiares, seguidos de una imponente muchedumbre que testimoniaron a la familia doñista su más sentido pésame.

A estas manifestaciones unimos la nuestra más sincera, deseándole a su esposa doña Antonia Rodríguez e hijo Manuel y demás parientes, cristiana resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida, a la vez que elevamos una oración por el eterno descanso del finado.

Anúnciese en EL FARO

AHORA... tiene usted que combatir los insectos en su hogar

Use el verdadero D. D. T. a granel sin pagar lujosos frascos, y aparatos para FLIT de la mejor calidad.

“Droguería ROMA”. Cervantes, 8. - Telf. 889